

# Revue de presse

## VALLÉE DU RHÔNE

### TAIN-L'HERMITAGE

## Triple A : trois jours d'informatique

L'association triple A (Association des Accros de l'Amigai) que préside David Boisset de Clérieux, propose sa 7<sup>e</sup> convention informatique qui débutera vendredi 2 novembre à l'Espace Roche-gude pour les professionnels. Une seule journée est réservée à tous les publics, le samedi 3...

En sept ans d'existence, les conventions appelées "Alchimie" sont devenues le rendez-vous des passionnés d'informatique, il seront un peu plus de 100 dans quelques jours à venir de toute la France.

David Boisset et ses amis souhaitent qu'un tel carrefour permettent à tous d'accéder à l'informatique. C'est

pour cette raison qu'au cours du carrefour, l'accent sera mis sur le développement des logiciels libres et gratuits, afin de lutter contre la fracture numérique et sociale. Seront mis en place des stands tels que : initiation à l'informatique pour les seniors ; les effets spéciaux et les films d'animation en 3 D ; la bande dessinée et l'infographie ; un mini musée avec l'histoire des ordinateurs.

**POUR EN SAVOIR PLUS**  
Jusqu'au lundi 4 novembre.  
Ouverture publique samedi 3 novembre de 10 à 12 heures et de 14 à 18 heures (2 €).  
David Boisset au 06 15 61 03 15.



David Boisset (3<sup>e</sup> en partant de la gauche) et son équipe organisatrice devant l'espace Roche-gude.

## VALLÉE DU RHÔNE

### TAIN-L'HERMITAGE

## Alchimie s'internationalise



Les membres d'Alchimie ont parfaitement réussi leur 7<sup>e</sup> week-end de la création numérique.

Le 7<sup>e</sup> week-end de la création numérique proposé par l'association drômoise Triple A que préside David Boisset, lequel s'est déroulé à la salle Roche-gude de Tain-l'Hermitage les 3 et 4 novembre, a démontré l'esprit d'ouverture des organisateurs puisque si l'on est venu des quatre coins de France pour participer à l'événement. De nombreux étrangers étaient aussi de la partie avec des Belges, des Italiens, des Polonais, des Suisses... « Nous avons cette année invité des associations capables de donner des cours aux adultes, par exemple Amiposte de Bourglés-Valence » ont dit David Boisset et Anne-Rose Marand

(trésorière et très impliquée dans l'organisation et le site du salon) « Ça a bien marché ! » ont ils ajouté. « Trois autres associations maîtrisant le logiciel libre (gratuit, copiable et modulable) : Aldi (Lyon), G 3 L (Valence), Libre-en-poche (Lyon) ont contribué à la promotion des libertés fondamentales des hommes en permettant aux visiteurs de communiquer librement sans les contraintes des brevets imposés par les multinationales. » Deux écoles de Valence, le lycée technique Jules-Argoud et Aries, ont fait également le voyage de l'Espace Roche-gude en ce premier week-end de novembre. Des conférences très instructives ont été

dispensées. "Compliz-Fusion/logiciels libres" (alternative à Windos) avec sa gratuité, son ergonomie qui facilite la vie des utilisateurs et "Blender" par Corentin (15 ans), de l'Aldi. « L'Alchimie est une démarche humaine qui permet un fois l'an à des amateurs qui ne communiquent que par le biais d'Internet de se rencontrer, et d'échanger leurs expériences dans un lieu convivial et confortable » ont conclu David Boisset et Anne-Rose Marand.

Yves GIRAL

**POUR TOUT SAVOIR**  
On peut contacter David Boisset au 06 15 61 03 15.

## David Boisset au cœur d'un grand mouvement informatique

Le 7<sup>e</sup> salon informatique Alchimie mettra en œuvre les 3 et 4 novembre à l'espace Rochegude de Tain-l'Hermitage des moyens de vulgarisation pour toucher le grand public. David Boisset, habitant du village de Clérieux et président de l'association organisatrice "Triple A" se situe au cœur de ce grand mouvement informatique destiné aux initiés et aux amateurs. Cette année les étudiants ne seront pas oubliés, puisque seront accueillies deux écoles valentines.

L'Aries, une école qui forme aux métiers de la 3D, utilisée dans les jeux vidéo, les effets spéciaux au cinéma ou bien les sites internet.

Parmi les techniques qui seront présentées, on citera la "motion capture" qui permet de retranscrire les mouvements d'un acteur vers un personnage de synthèse. C'est ainsi qu'ont été animés au cinéma King Kong, Spiderman, ou bien Gouloum, dans le "Seigneur des anneaux".

Aries propose des formations de quelques mois à plusieurs années. Le lycée Jules-Algoud qui offre des formations techniques du BEP et jusqu'au BTS sera présent. Sur le stand de cet établissement, il sera possible de voir évoluer des robots. Dans un parcours d'obstacles, ils permettent de comprendre

ce qu'est l'intelligence artificielle mise en œuvre par le biais de l'informatique embarquée, de la micro-mécanique et des microprocesseurs.

Cette technologie embarquée sur le robot devra cohabiter dans un espace limité, tout en respectant l'énergie limitée dont elle dispose. Un thème d'actualité qui s'inscrit directement dans la lutte contre le réchauffement climatique et les économies d'énergie. □

### POUR EN SAVOIR PLUS

Samedi 3 novembre  
de 10 à 12 heures et de 14  
à 18 heures. Entrée 2 euros.



L'ère de l'informatique et des nouvelles technologies s'invite à Clérieux demain samedi.

38

L'IMPARTIAL

8 NOVEMBRE 2007

## Tain-l'Hermitage

Notre relais : Daniel Hérel - Tél./Fax 04.75.05.68.27

## Au rendez-vous d'Alchimie 7 : Un succès mérité



L'Association Triple A (Association des Accros de l'Amiga) que préside David Boisset de Clérieux, a proposé les 2, 3 et 4 novembre sa 7<sup>e</sup> Convention Informatique ALCHIMIE, dans le cadre de l'Espace Rochegude.

Il s'agit d'un rassemblement, un rendez-vous incontournable des passionnés d'informatique, venus des quatre coins de la France et même de l'étranger.

Pour cette édition 2007, l'accent a été mis sur le développement des logiciels libres et gratuits permettant de lutter contre la fracture numérique et sociale. C'est dans cette optique que des stands ont été mis en place pour :

- L'initiation à l'informatique des seniors.
- Les effets spéciaux et les films d'animation en 3D.
- La bande dessinée et l'infographie.
- Un mini-musée avec des ordinateurs du passé jusqu'à ceux de nos jours.

L'Association TRIPLE A ne perd pas de vue que l'Alchimie est un moyen

pour permettre à tout un chacun d'accéder à l'informatique. Les salons d'ALCHIMIE sont devenus au fil des ans le carrefour des associa-



tions, des écoles, des professionnels et d'amateurs de plus en plus nombreux.

Ils se sont retrouvés à Tain-l'Hermitage avec leurs "machines" pour animer des conférences, proposer des démonstrations, pour échanger des techniques, pour

communiquer tout simplement.

Une journée - celle du samedi - était consacrée au grand public. Elle a remporté un grand succès.

D. HÉREL

## CLÉRIEUX

## Triple A prépare sa convention



Les organisateurs en pleine préparation.

Samedi, l'association Triple A présidée par David Boisset, était en réunion de travail, à la salle des fêtes, en vue l'organisation de son 7<sup>e</sup> Salon informatique "Alchimie". Il se déroulera samedi 3 novembre à l'espace Rochegude de Tain-l'Hermitage de 8 à 12h et de 14 à 18 h. Un rendez-vous incontournable pour les associations, écoles, professionnels et nombreux amateurs qui donneront des conférences. L'édition 2007 sera marquée par la présence de stands : initiation informatique aux seniors, production d'effets spéciaux et de films d'animation, de bandes dessinées par informatique et d'un mini-musée d'ordinateurs anciens et récents. □

## LOCALE EXPRESS



## TAIN-L'HERMITAGE

Bientôt la 7<sup>e</sup> convention informatique

■ L'association triple A (association des accros de l'amiga), que préside David Boisset de Clérier, organise sa 7<sup>e</sup> convention informatique du 2 au 4 novembre à l'Espace Rochegude de Tain-l'Hermitage. L'ouverture au grand public est prévu le samedi 3 novembre de 10 à 12h et de 14 à 18h (2 €) ; les autres jours sont réservés exclusivement aux professionnels et aux associations. En sept ans d'existence, les conventions appelées "Alchimie" sont devenues le rendez-vous des passionnés d'informatique, il seront plus de 100 dans quelques jours à venir de toute la France au pays de l'Hermitage avec leur machine. David Boisset et ses amis souhaitent qu'un tel carrefour permette à tous d'accéder à l'informatique. C'est pour cette raison que début novembre, l'accent sera mis sur le développement des logiciels libres et gratuits, afin de lutter contre la fracture numérique et sociale. Seront mis en place des stands tels que : initiation à l'informatique pour les seniors ; les effets spéciaux et les films d'animation en 3D ; la bande dessinée et l'infographie ; un mini musée avec des ordinateurs du passé jusqu'à ceux d'aujourd'hui. Rens. 06 15 61 03 15 (David Boisset).

## TAIN-TOURNON

L'IMPARTIAL  
8 NOVEMBRE 2007

## Insolite dans le paysage de l'Hermitage



En plein centre ville, à l'angle de l'avenue Paul Durand et de la RN 7, cette splendide limousine, deux jours durant, était stationnée devant l'hôtel-restaurant. Chacun a

pu la voir, l'admirer et puis tout bonnement rêver devant elle.

au Salon d'Alchimie VII.

Ses passagers : des passionnés d'informatique parisiens venus à Tain

D. Hérel